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鯖江市議会 議 会 報 告 会

特　別　委　員　会　等特　別　委　員　会　等

鯖江市議会 議 会 報 告 会

各会場での質疑、アンケートから抜粋

～各会場にて多くのご意見やご要望をいただきました。
　　　　　　　　　　　　　　新横江地区・片上地区～
～各会場にて多くのご意見やご要望をいただきました。
　　　　　　　　　　　　　　新横江地区・片上地区～

アンケート回答数102人
性　別　女性 7人　男性 95人

　○直近の議会案件の重要な点を
　○教育行政についても取り上げてほしい
　○産業建設委員会は費用の多い案件を
　○今日で一周した市一円の報告会の総括と展望を

　○スライドが文字だらけ。図や写真を活用して
　分かりやすくしてほしい
　〇各常任委員会で審議した案件のうち、いくつ
　かを説明する形式がよい

　〇見たこともない議員さんたちなので名札が無
　いとわからない
　○参加者に20代、30代が皆無。年齢別に意見
　を聞ける場が必要。
　〇議会報は読みにくい。わかりやすく読みやす
　い議会報を！！
　○委員会や本会議の質問で施策がどう変わった
　かなど、議会で何をしたかという話しをす
　べき

☆取り上げてほしい内容等

☆そのほか

平成29年6月29日(木)
会場　新横江公民館

平成29年7月1日(土)
会場　片上公民館

☆多くの貴重なご意見・ご要望等いただきありがとう
　ございました。これらは、今後の議会活動および政
　策提案等に活かし反映できるよう努めてまいります。


